

Note-infos n°9 : Informations relatives au retour de l'ensemble des collégiens

Madame, Monsieur,

Suite aux annonces du Président de la République et à la publication du protocole sanitaire ce mercredi, nous vous informons que le collège accueillera l'ensemble des élèves à compter de ce lundi 22 juin 2020 jusqu'au jeudi 2 juillet 2020 dans le respect des règles sanitaires nouvellement établies.

Nous portons à votre connaissance les modalités d'accueil de ces élèves.

1. Arrivée des élèves

- Les transports scolaires fonctionnent normalement. Le port du masque y est obligatoire. Si vous décidez de déposer votre enfant en voiture, nous vous invitons à entrer en voiture par la grille blanche, près de l'accueil, face à l'église, afin d'éviter au maximum les embouteillages et contacts sur le trottoir. Les élèves de 6ème sont invités à se rendre sur le pré, les 5èmes sur la cour du bâtiment H, les 4èmes sur la cour 6ème et les 3èmes dans le carré à l'entrée du lycée.
- Si votre enfant arrive à pied ou en vélo, il passera exclusivement par cette même grille blanche.

2. Pédagogie

- Le retour au collège étant devenu obligatoire, nous cesserons par conséquent les cours en « distanciel ». Nous rétablissons les emplois du temps qui étaient en vigueur de septembre à mars 2020. Les cours commenceront à 7h50 et se termineront à 16h15 pour l'ensemble des classes du collège. Les services d'étude et d'accueil du soir seront assurés.
- Le collège sera fermé les mercredis. Toutefois nous continuerons d'accueillir les enfants dont les parents ne peuvent assurer la garde.

3. Restauration

Le service de restauration est assuré dans le respect des règles sanitaires. Le régime de restauration de votre enfant sera celui choisi en début d'année. Pour les élèves qui ramènent leur repas, les enfants n'auront pas accès aux fours à micro-ondes ni aux réfrigérateurs. Ils garderont leur repas froid dans leur salle de classe et le prendront au lieu habituel.

Nous vous rappelons que votre enfant doit venir avec trois masques, un petit flacon de gel hydroalcoolique et un sachet hermétique dans lequel il déposera ses masques usagés.

Les enseignants et le personnel vont une nouvelle fois modifier leur organisation pour accueillir les élèves au mieux. Nous savons que nous pouvons faire confiance aux élèves et nous appelons à la responsabilité de chacun d'entre eux pour la mise en œuvre de cette nouvelle organisation. Nous ne pouvons accepter des écarts de comportement préjudiciables au vivre ensemble. Tout élève qui ne respectera pas les règles sera renvoyé chez lui jusqu'au 3 juillet.

Nous vous remercions de votre confiance et vous prions de recevoir, madame, monsieur nos sincères salutations.

Pour l'ensemble de la Communauté éducative, Isabelle MASSEMIN, Directrice du Collège